Meioras en las instalaciones portuatics de Barcelona El presupuesto del puerto del club axulgrana son de igual cuantía

BARCELONA -- En 300 minones de pesetas se hallan preexpuestadas las magnas obras • realizar en el puerto, cuya adput cación acaba de tener efica Con dichos trabajos se persi perfeccionar el utillaje : "uario, facilitando el desaratio de sus actividades. Entre ar-os trabajos de importancia *in a aumentarse a tres las esrespondientes muelles de atra-◆= esperándose que las entraus y salidas de barcos aumenva en considerable proporción. Li año pasado entraron unos eis mil buques y embarcaron : tomaron tierra aqui 360.000 sasajeros.

Por fin, va a realizarse el viepanhelo de la desviación de es cloacas que vierten la aguas esiduales en el puerto. Estos tipos. rabajos ya han dado comienzo y en los mismos se van a inverr 16 millones de pesetas. Las equas residuales serán desviatas a un gran colector que las epositara en la costa, fuera tei puerto, desde donde contisuarán por una tubería subma-·ma que las depositará mar . cetro. La gran tuberia subcarina descansará en el fondo, € 60 metros bajo la superficie.

El presidente de la Junta de Errique Marti Carreto, que años etras fue presidente del Club de sans y que ha hecho las manilestaciones que anteceden, ha resaltado el hecho curioso de que el actual presupuesto del cub azulgrana y del puerto barcolonés sean casi ignales.

Por insuticiencia presupuestaria, Katanga licencia a 40 técnicos extranjeros

STANLENVILLE .- Se anuncia chicialmente que por razones resupuestarias el gobierno se Te obligado a prescindir de los servicios de 40 técnicos extranros, que hasta ahora han vesido trabajando en diversas industrias transformadoras v extractivas de minerales

No se han facilitado más deblies.

TELEFONO, 2-5-6



Semanario DEPORTIVO-CULTURAK.

Núm. 415 - Año IX Arrecife de Lanzarote 11 - Julio - 1961

> Redacción y Administración:

Hermanos Zeroto, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR GUILLERMO TOPHRM

BEPOSITO LIGHT 6. C. 14-1959

iones marítimas, con sus co. En el "tour" de Francia se distribuirán premios por valor de 550 mil nuevos trancos

Variaciones en el sistema puntuativo

Vuelta Ciclista a Francia com

Hay tres tipos esenciales de premios. Uno para la clasificación general definitiva, cuyo ganador obtiene 20 000 nuevos francos, cantidad que va en disminución hasta el 50 clasificado, con un total de 255 000, in cluyendo en esto los 2.000 nuevos francos que se conceden al ganador de cada etapa y sus in rediatos seguidores.

La segunda categoria de pre-Obras del Puerto, ingeniero don mios está reflejada en diferentes trofeos y clasificaciones, agregados cada año para su Fuibol Barcelona durante tres meniar el interés de los corredo res. El principal de ellos es la competición por equipos, con un total de premios de 143 000 nuevos francos. Este año el sis tema de clasificación ha sido cambiado: se calculará sumando los tiempos de los tres mejores en cada etapa y al final los tres mejores clasificados de cada equipo. En años anteriores el cálculo definitivo se hacía añadiendo los tiempos de los tres mejores hombres de cada equipo a través de la carre-

El equipo ganador recibirá en cada etapa 2500 francos; el

Concurso internacional de Piano en Bilbao

BILBAO.-Del 25 al 31 de octubre se celebrará en Bilbao el primer concurso internacional de piano, organi-zado por Conciertos Arriaga y patrocinado por la Caja de Ahorros de Viz-caya. Además de los diplomas y men-ciones honorificas se otorgán 75 000 pesetas en premios: uno de 40.000 pesetas, un segundo de 20 000; un terce-ro de 10,000 y un cuarto de 5,000. Ade-más, el vencedor cuenta con una actuación en la Televi ión Española,una grabación de discos de la casa Co-lumbia, un concierto con la Orquesta Sinfónica de Madrid y otro en el

PARIS .- Los corredores de la equipo que encabeza la clasifi cación general obtendiá 1.000 petirán no sólo por honores, si diariamente. Al final de la prueno también por 550 000 nuevos ba, el equipo ganador obtendiá francos en premios de lodos los 30.000 nuevos francos; el segundo, 15 000 y el tercero, 10.000.

> Algunos, como les holandeses, se especializan en la competición por equipos y este año. con el nuevo sistema del cálculo, algunos equipos regionales franceses pueden traiac de ob tenerlo.

El Trofeo Gran Premio de la Montaña está dotado con un total de 27.600 nuevos francos, a repartir entre los primeros corredores que lleguen a las ci mas y para el ganador general, que se embolsará 10.000 nuevos francos.

El trofeo por puntos o jersey verde está dotado con 10.000 nuevos frances para el gana. dor y 5 000 para el segundo ciasificado; además de recibir 500 el corredor que lleve el primer LA NOTA PINTORESCA puesto de dicha clasificación en cada jornada. Esta clasificación

Devolvió (bajo secreto de confesión) 250 mil pesetas que había sustraido hace más de 20 años

TORTOSA .-- Ciento setenta y dos mil pesetas en metálico y épocas y tamaños, valoradas en unas 80 000 pesetas y de indiscutible valor numismático. han sido restituídas á su antiguo propietario bajo secreto de be admitirse diferencias. confesión por mediación del doctor don Ramón Vázquez Diaz, chantre de la catedral de esta ciudad.

La apropiación i debida se produjo en Tortosa durante la guerra de Liberación y el autor, que actualmente reside fuera de esta pob! ción, es de condi- l ción humilde.

Producirá 60.000 toneladas anuales RIBADEO (Lugo) - Autori-

Fábrica de papel de

prensa en Lugo

dades provinciales y locales, con los dirigentes de la empresa, celebraton un acto constitutivo de la fábrica de papel pren sa que se va a montar er. Ribaden, declarada de interés nacionat, y que utilizará como primera materia el pino gallego, de cuya madira se propone consumir 90.000 metros cúti es inicialmente para una produccción de 60.000 toneladas anuales de papel que se espera destinar al mercado exterior.

El lugar de emplazamiento, en Ribadeo, ha sido elegido después de deteridos estudios tanto para el suministro de primeras materias como por la situación del puerto, con vei tajas para la exportación. Se emplearan en la fábrica unos 200 obretos, aplicándose sistemas electrónicos de funcionamiento. Ocupará una extensión de doce hecláreas.

d. Esta clasificación Un gobernador militar felicita al guardia que le

CIUDAD REAL .- El gobernador militar de la plaza ha dirigido al alcalde de la ciudad un escrito para felicitar a uno de los guardias urbanos que sancionó la infracción, por defectuoso aparcamiento del co-57 monedas de oro de distintes che de la citada autoridad. El gobernador militar destaca la exactitud en el cumplimiento de su deber del citado guardia y añade que ante las leyes no de-

Cerveza

Miguel» "DE FAMA MUNDIAL"



gón de las fiestas También se falló el pri mer premio de Poesía

En la pasada semana se ha procedido al fallo del co curso de pregon de las fiestas de Arrecife, correspondiendo el primer premio a nuestro estimado y distinguido colaborador Facundo Perdomo, natural y vecino de San Bartolomé, que presentó su trabajo con el lema «Ceres»: Facundo Perdomo obtiene así una merecida recompensa a su entusiasta y valiosa labor literaria, ya que no se limita al reducido ámbito de nuestro archi piélago, sino que ha trascendi do a algunas publicaciones de la Peninsula Recibe el aprecia do compañero nuestra más efusiva felicitación.

El primer premio de Poesía fue adjudicado a Guillermo Topham, que presentó un soneto, bajo el lema «Canarias», titulado Arrecife.

El jurado que falló ambos concursos estaba integrado por don Luis Fajardo Hernandez, don Leandro Fajardo Perdomo y don Agustín García Márquez. RA AL BARRIO DE LA VEGA

Se gestiona el concurso de un buque aljibe

La aguda sequia que durante los dos últimos años ha azotado a Lanzarote ha afectado tam bién a la isla de la Graciosa, en donde las reservas de agua están a punto de agotarse, con el consiguiente perjuicio en to dos los ordenes. Con este moti vo las autoridades insulares han iniciado gestiones encami nadas a lograr el concurso de un buque a jibe de la Armada, a fin de remediar la dificil situapueblan la pequeña isla lanzaroteña.

Desde la pasada semana se halla en Arrecife, procedente de la Península, el médico Oculista Dr. Antonio Cabrera quien ha abierto su consulta en la mercado).

Don Facundo Perdomo, Importantes innovaciones en las jornaprimer premio del pre-das marianas en honor de la VIRGEN DEL CARMEN

- Otrenda de productos del mar y del campo y actuación de agrupaciones tolk'óricas.
 - Estreno de un trono rotatorio.

Lanzarote la Virgen del Car men, especialmente entre la clase marinera. Por eso no es de extrañar que desde hace varios meses se venga trabajando in cansablemente en la organización de sus fiestas, que en el presente año será sometida a interesantes innovaciones. El día 30 de Julio, fecha señalada para la celebración de la pro cesión terrestre, tendra lugar una ofrenda-romeria en la que se ofrecerá a la Virgen producasí como lo que se hace a la lo que se cuenta también con la colaboración de las Agrupaciones fo klóricas de San Bar telomé y Tao, y con algunas de EL 6 DE AGOSTO, LA PROesta capital, que asimismo acompañarán al cortejo procesional. LA PROCESION NO LLEGA-

Ante el rumor de que la procesión no llegaría al barrio de Escasez de aqua en la Graciosa La Vega, nos hemos informado se debe a que al ser transpor-tada este año la Imagen de la Virgen en un trono provisto de ruedas, éste no podrá circular

> El preparador Bartos muy ilusionado con los progresos de Kid Levy

En el último número de .Jor nada Deportiva, de Tenerife

«En estos Campeonatos de España se ha destacado tamción de los 800 habitantes que bién mucho el púgil canario de potable a los pueblos del inte-Lanzarote Enrique Levy, que rior. Será distribuida preferenadscrito al equipo de Madrid ha conseguido brillantemente el ti tulo de campeón de España de los ligeros. Levy reside desde hace ya algunos meses en la capital del Reino, entrenando en el gimnasio del Real Madrid, a las órdenes de Bartos, que se muestra muy ilusiodado con sus progresos

Es la la única alusión que al destacado y resonante triunfo logrado por el joven boxeador

Es ya de sobra conocida la por la calle Blas Cabrera Topdevoción con que cuenta en ham, por no estar pavimentada Los organizadores lamentan muchísimo este contratiempo, por cuanto el ejemplar y populoso barrio de la ciudad tan magnificamente ha a cogido siempre en sus calles la presencia de Nuestra Señora del Carmen.

> TRONO POR SUSCRIPCION POPULAR

En estos días se espera la llegada, procedente de la Península, de un belio trono rotatorio adquirido por suscripción tos del mar y del campo (algo popular. Está provisto de ruedas, con varios escudos alusivos. Virgen del Pino en Teror) para así como de otros valiosos adornos, que ya pronto tendrán ocasión de contemplar los habitantes de Arrecife.

CESION MARITIMA

También, este año, se proyecta dar gran realce a la procesión (Pasa a página cuarte)

Camión de ocho toneladas para transportar agua a los pueblos del interior Comenzará a efectuar sus trabajos en el presente

De no surgir algún inconveniente, a partir del día 15 del presente mes el Cabildo Insular de Lanzarote pondrá en funcionamiento un camión cuba con capacidad de carga de ocho toneladas para transportar agua temente entre las clases campesinos más humildes y, a costo reducido, ya que se estudia la concesión de subvenciones por parte de la citada Corporación y de los diferentes Ayuntamientos, con el fin de lograr una reducción en su precio g'obal.

Destaquemos esta plausible y meritoria actitud por parte de nuestro Cabildo Insular. No dudamos que la interesante noticia que hoy ofrecemos ha de Clinica Am bulatorio Nuestra de Arrecife, hemos visto en la causar profunda sati facción en Señora del Carmen (frente al prensa de Canarias, ilnexplica los diversos pueblos de LanzaPERFIL ISLEÑO

BACHILLERATO NOCTURNO

El Instituto Nacional de E señanza Media de esta car:: es de los pocos españoles a: rizados para cursar en sus :. las el bachiller nocturno mi cutino y femenino. Estos es:>dios se iniciaron el pasado co con notorio exito ya que se gistro una matricula de 125cripción de 60 alumnos de abos sexos, cifra tope admitiae legalmente. Mientras alguna atumnos no lograron termino el curso, debido principalmeria a exigencias imperativas de sas trabajos respectivos, otros productores han aprobado el : .. greso y primer año, incluso cos calificaciones de notable y sobresaliente

En la primera semana de. pròximo octubre, nuestro primer Centro docente de Segurda Enseñanza abrirá nuevamente sus puertas a estos jovenes trabajadores isleños. ofreciéndoles así una magnifica oportunidad para obtener e. tituto de bachilleres nocturnos. con iguales derechos y prerrogativas que los estudiantes de bachiller diurno.

Teniendo en cuenta los corsiderables beneficios de todo orden que estos estudios aportan a la cultura insular, se espera que una vez más, y tal como lo hicieron en el pasado curso, las empresas comerciales e industriales de Lanzarote ofrezcan toda clase de facilidades y el natural apoyo econòmico a sus obreros y empleados, para el más eficaz y lisonjero éxito de esta vasta cam paña educativa y cultural er. pro de nuestras juventudes trabajadoras.

Terminamos esta breve cronica de hoy haciendo patente nuestra más cordial felicitación a los productores aprobados. destacando su extraordinario mérito al sacrificar las horas de descanso durante las noches (al terminar sus jornadas diurnas de trabajo) para cursar los estudios de bachiller nocturno. ¡Qué ejemplo para otros jóvenes de mejor posición económica que solo son estudiantes, y que siempre están protestando por la falta de tiempo! ¡Que ejemplo y qué lección!

GUITO

COLABORADORES DE «ANTENA»

PESCADOR

VICENTE

cubanes.

. mundo, se le olvidó crear r para los hombres que po-Den un espiritu tan grande conacido en Cuba. Porque ta hay más admirable que la ena, a veces sobrehumana, de ser que supera todas las adrsidades. Auténticas y fatales conceiversidades, que a la mayoría tua. men en la más negra amarara y hasta les llevan al borde suicidio o a la muerte.

Por fortuna, la Historia, con estadísticas responsables, x: demuestra que el espiritu hombre no es una utopia, y es él, y sólo él, quien de inbre con fe vale por mil. Y a nuestro Andrés de la no : de hoy.

Uta pedrada loca, de esas e suelen escaparse de las maes infantiles, hirió su ojo iznos amigos, en su dutce Cuba. didrés tenía entonces diez kalo, «porque ninca presu- aprender otra cosa. ria de guapo". Mas la fatali-

be de los premios más famosos no dura: Cierta infección que, lancha batalladora y de buena por lo visto, la Ciencia no pudo traza. En honor a la Virgen Padetener, acabó con el ojo sano. Irona de Cuba, la llamó «La Así tenemos al buen Andrés to- Caridad. Además, quería ofre-Andrés Aguilar, pescador talmente ciego, a la temprana cer un homenaje a la Virgen edad de doce años.

Andando el tiempo fue sometido a una intervención quirúrgica, que de nada sirvió: estaba condenado a la ceguera perpe-

Imaginamos lo que pasó por aquel espíritu joven y por aquelia cabeza desesperada. Por ventura, le salvó el amor. El camarón, su captura favorita. más grande de los amores hu manos: el de la madre. Cuando blo, «Premio Nobel a la Volunya las sombras tiraban de él tad. hace su pesca por la tarde con todas sus fuerzas, y una y la noche. Y cade mañana, con chad construye las cosas im voz oscura le susurraba al oido chantes de este bajo mundo. la triste palabra, el recuerdo de en vano se ha dicho que un la madre le fortaleció e impidió la triste palabra, el recuerdo de mercancia, en el barrio de la que terminara suicidándose Enionces comenzó a ver muy claro con los ojos del alma. Desapecho a los inescrutables designios de Dios.

Lo primero fue atrabajar «No mierdo, cuando jugaba con hay mejor medicina que el trabajo dijo. ¿Pero en qué puede trabajar un ciego...? Tampoco is. A los pocos meses era ya le frenó esta pregunta. Allí esto. El mismo dice que nada taba el oficio de pescador, hubiese importado seguirlo aprendido de su padre; no pudo aprendido de su padre; no pudo paidas.

Poco tiempo después le ofre-

Al fallecido Nobel, dispensa-I dad le había señalado con ma. cieron, a muy bajo precio, una protectora de los pescadores

> De! ángel piloto que lo guía en la ruta, del milagro que lo preserva, nada sabemos.Lo único cierto es que personas autorizadas, paisanas de Andrés, aseguran que pesca tiburones, sobre todo cuando escasea el

Este humilde hombre del pue. voz clara, pregona y vende su Reina, alla en su ciudad natal. Para él sólo existen dos cosas, mejor dicho, tres: la Virgen de la Caridad, su madre y su ofipareció el miedo y presentó el cio. Nada quiere saber de gue rra, barbas, presidentes y todo eso. Su persona-siete pulgadas y pico de estatura - y su al. ma, están entregadas a la tarea de mantener a la madre, viuda y también ciega, y algunos her-manos pequeños. Et tiene ya treinta y ocho años a las es-

El pan esta asegurado porque hay corazones leales y justos, que premian los esfueizos nobles. El resultado de su faiigosa tarea tiene compradores seguros. Hoteles y bares esperan su pesca. Saben que el ciego y el mar garantizan la mercancía.

Para Andrés, a estas alturas, no existen problemas de oficio. Puede hacer lo mismo-y a veces con más destreza - que una persona de vista normal: calafatea su «Caridad»; repara las mallas y, si se tercia, las teje; entrelaza sogas y arregla las atarrayas co., pulso firme Cuan do se hace a la mar, una oración a la Vi gen de los pescadores le basta para sentirse faerte Fuerte incluso contra los ti-

Si Ernesto Hemingway hubieel Premió Nobel, inspirándose en este hombre extraordinario, el cronista, al comentar la noti cia, hubiese ti ulado su crón ca asi: «Un escritor obtiene el Premio Nobel de Literatura al contar al mundo la odisea del Premio Nobel a la Voluntad . Y no

MEDICO

Próximomente abrirá consulta en essta capital el Doctor L. J. Ocon Ocon, médico de A. P. D. en calle león y Castillo, 37

UNERARI

ADICATO BARRIOS PARRILI

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.-Teléfono rúm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trini dad núm. 1 (Cienfuegos)

limpie sus trajes al seco en . . .

TINTORERIA

Calle Dr. Luis Martín, 2 ARRECIFE



(Patente norteamericana) La más acreditada en el mundo.

VENTAS A PLAZO-ENTREGA INMEDIATA

alguilan

antiguas oficinas 'AUCO-NA' en el edificio del Cine 'ATLANTIDA'

SE VENDE

casa en calle Argentina, recién construída, con llave en mano, con frontis a dos calles. Informes, en Depositaria del Ayuntamiento de Arrecife

sé cual de los dos premios vale Auténtico jugo de naranja

IATENCION CAZADORES!

POR FIN SE HA RECIBIDO EL CUPO DE ESTE AÑO

ESCOPETAS - CARABINAS

Lartuchos cargados corrientes y especiales, tacos, tapas, erdigón, pólvora, cananas, fundas, mochilas, collares, erreas, látigos, reclamos, estuches neceser, cepos, blancos, balines, etc. etc.

APRESURESE A HACER SU ENCARGO ferretería «SPINOLA»



Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancias burones. Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canaries, costa de se escrito la obra que le gano Africa y Península

Para informes: Oficina: Quiroga, 4; Teléfono, 29 y 448; Apartado, 16; Dirección: Telegráfica- MAGAFE rregife de Lanzarote

«SAN MIGUEL» (DE FAMA MUNDIAL) más...

CARNET SOCIAL

EL GOBERNADOR MILITAR. En el avión de Iberia regresó el jueves a Las Palmas el Gober. nador militar de la Provincia. general de Brigada, don Román León Villaverde: Le acompañaron, en su visita oficial a Lanzarote, su ayudante y el jefe de respectivas familias envíamos E.M don Luis Rumen de Armas.

OTROS VIAJEROS - Llegaron de Venezuela don José Espinosa y don Nicasio Acosta.

pañado de su familia, el Delegado de Iberia en Arrecife don Tomás Lamamié de Clairac y Nicolau.

-En unión de su señora esposa llegó de Barcelona y Alicante, via Las Palmas, don Sebastián Velázquez Cabrera.

regresó el Registrador en la Pro piedad don Alfonso Zabaleta don José Ferrer Perdomo. Arias.

-Marcharon a Las Palmas doña Angelina Bethencourt de Ayala e hijo y la señorita Jose. fa Beihencourt Valenciano

don Juan Betancort Borges.

-Llegaron de Las Palmas las sefioritas Pili Matallana y Carmen Rosa Lorenzo.

Llego de Santa Cruz de Tenerife el profesor del Instituto mo Nacional de E. M. de aquella F capital, D. Leandro Fernández Fuentes.

-También marchó, a Tenerivara Prats.

-Regresó a Las Palmas el industrial don Vicente Calderón

-También regresó a la capital de la Provincia el periodista don Eduardo Carqué Gil.

TEMPORADAS .. Pasan temporada en Arrecife doña Enriqueta Prats de Marrero e hija.

NATALICIOS -En Las Pal mas de Gran Canaria ha dado a luz un varón, tercero de sus hijos, la señora esposa del presidente del Cabildo Insular de Lanzarote, don José Ramirez Cerdá, de soltera Conchita Marrero Portugués.

- También, en Arrecife, dio a laz un vaión, cuarto de sus hijos, la señora esposa del comerciante don Vicente Guerra Rodriguez, de soltera Agustina Cabrera Martin.

—Asimismo dio a luz una ni-ña, primero de sus hijos, deña María de los Angeles de León -Asimismo dio a luz una ni-María de los Angeles de León Rocio, esposa de don Juan Rindavets Martin.

-También dio a luz un niño, primero de sus hijos, la señora esposa de don Rafael Gutiérrez Martin.

Telde recibió la Primera Comunión la niñ a María del Carmen Casiano Pérez, hija de nuest o corresponsal en aquella ciudad don José Maria Casiano Cabre-

DEFUNCIONES .- Ultimamente han dejado de existir en esta capital don Enrique Quesada Rodriguez, doña Enriqueta Eugenio Cabrera y don Ruperto Martin Robayna, a cuyas nuestro sentido pésame.

MATRIMONIOS. - En Arrecife ha contraido matrimonio con la señorita Asunción Rodríguez -Hizo viaje a Madrid, acom- | Cabrera don Antonio Martínez Onjo y, en Telde, la señorita Maria Rafaela Torres Pulido con don José Sosa Pérez

PROXIMA BODA -- El próximo dia 23 y en la Basilica de Nuestra Señora del Pino, de Teror, tendrá lugar el enlace matrimonial de la señorita Maria -De su viaje a la Península de los Remedios Quintana Reyes, con el maestro nacional

ESTUDIANTES. - En Las Palmas aprobó el sexto curso y reválida de grado superior el joven José Severino Perdomo Bethencourt, h jo del funciona -Hizo viaje a Cabo Bianco rio de Telégrafos don José Perdomo y Perdomo.

- En el Instituto Nacional de E. M. de Arrecife aprobó la reválida de sexto grado, la señorita Carmelina Cabrera Perdo-

FIN DE CARRERA -- En la ca submarina al que concurrieron 1 Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid ha obte- Importantes... nido la licenciatura de la carrefe, el estudiante don Javier Da- ra con calificación de Notable. nuestro paisano don Rafael Medina Ortega Próximamente marchará a Alemania, becado, para ampliar estudics.

NUEVA MAESTRA - En la Escuela Normal «Nuestra Señora de Candelaria, de La Laguna ha terminado la carrera del Magisterio la señorita Lolina a motor. Hernández Spinola.

AVISO

Oculista Dr. Carlos Barry, de Lanzarote.

Concesión de premios en las fiestas 🕰 Círculo Mercantil

El «Reina Victoria» compeón de la prueba de «sniped

Ofrecemos hoy la relación de pre- | deportistas locales Resultaron v. . mios otorgados a los vercedores de concursos y prus has celebra des cu-rante las últimas fiestas del i irculo Mercanti': FILATELIA: don Manuel Tabares y don Manuel Garcia Acedo. FOTOGRAFIA: dona Maria Lasso, viuda de Heitz y d'n Gabriel Fernan-dez Martin. ARTESANIA: (labores), señonta Margarita Camacho ARTE-SANIA (trabajos manuales) señoritas Angelines Aguilar y Teresita Fábreges CONQUIOLOGIA: don Menuel ges CONQUIOLOGIA; don Menuel Fuentes Pérez y don Francisco Car-mona, CARPINTERIA (blanca) den Celerino Martin, CARPINTERIA (na-val) don Rafael de León y don Alfon-so Hernández, BILLAR: Primera categoria, don José Pereyra Fernández y, segunda, don Agustin Miranda Garcia, AJEDREZ: don José Saavedra Tavio. TENIS DE MESA; pareja constituída por don Santiago Pérez y don Domingo Gopar, ENVITF: Equipo .F. Rayo. int. grado por don R .fael Hernández B, don J Artonio Santana, don José Merino, don Gre-Ar tonio gorio Armas Hernández, don Pedro Cabrera García y don Girés Cabrera PEINADOS: señoritas Ana María Blan cas Suárez y Rosario Hernández. RON DALLAS: Agrupación folklórica de Arrecife. CANTOS TIPICOS: señorita María Dolores González C,de la Agrupación «Ajei»

DON DOMINGO NEGRIN Y DON FRANCISCO SAAVEDRA CANPEONES DE PESCA SUB-MARINA

El dia 29, festividad de San Pedro y San Pablo, se celebró en aguas de esta is a un concurso insplar de pos-

Viene de segunda página) marítimo terrestre, que tendrá lugar el domingo 6 de agosto, aprovechando la estancia en Lanzarote de la mayoría de los pescadores de la fota. Efectua rá el recorrido de costumbre, y se espera que los armadores envien a la misma el mayor número posible de embarcaciones

Y ahora un parrafo final para felicitar a ese grupo de señori tas que desde hace varias semanas vienen vicitando casa En el sitio de costumbre ha por casa todos los barrios de abierto su consulta, el médico Arrecife, a fin de lograr fondos para costear 'os festejos, Sabeprovisto de modernos aparatos, mos que algunas han pasado o que tiene el gusto de comu momentos muy amaigos, pero nicar a su distinguida cliente'a no importa. Dios se los premia rá algún día.

"ACATIFE"

En evitación de enojosas situaciones, se advierte a nuestra respotable clientela, que el dia 16 de los corrientes (testividad de Nira, Sra. del Carmen) nos será COMPLETAMENTE IMPOSIBLE atender cual· PRIMERA COMUNION. - En quier servicio de comedor, a menos que los mismos se encarguen con exactitud de cubiertos y antes del próximo día 13.

LA DIRECCION

dores de la com-efición der Den #1 Nigin Aimis, por mayori ine kilos capturades, y don Francisce S vedra de León, por cobrar la pirre mayor peso, 5 kilos

"SNIPE" "SIROCO"

Los dias 29 de Junio y 2 de Juni corrieron pruebas reglamentarias participación de siete embarcion. Se proclamó vencedor absoluto e landro «Reina Victoria», tripu = por don Tomás Toledo Pérez (patdon Juan Betancort Borges y der nuel de la Ciuz, y subce mpeor, e 📲 roco, tripulado por don Luis Mcras Martinon (patron), y don Rafae. . brera Cullen. La competición, preciada por numeroso público, muy renida como lo demuestra ia casa diferencia puntuativa que : 54 vieron loa yater; «Reina Vict. vieron loa yates; «Reina 2 969 puntos; Siroco», 2 965; T im (don Alfredo Morales y don Co. Manrique) 2756; . Eolo., (don S. F. y don Antonio Manchado Pense 2 740; Huracan (con Manuel Jay y don José Molina) 2.677; «Vento lden Guillermo Morale,s don Pes Schwartz y don Miguel Mors 2 525 y «Vendaval» (don Félix Que tana, don Luis Carrasco y don Judoledo]. 2.381

El . nipe. vencedor, de reciente quisición, fue campeón y subcam; de España en su clase cuando lier

el nombre de «Aspa»

PRUEBAS JUVENILES SALTOS DE ALTURA: Darie Ma y José Domírguez CARRERA : DESTRE: Juan Josá Diaz y Juan : rujo, TENIS DE MESA: Gonzalo P y Federico Alvarez y DAMAS: L Pérez Parrilla, R Espino y Migue He

Nuestra felicitación el Circulo Kantil y a todos los triunfadores

los diversos concursos

tn el «tour» de...

(Viene de página prime se obtiene según el puesto ou ocupan los corredores en cad etapa: el primero se le concen un punto; al segundo, dos: tercero, tres, y así suces:

Para ei Premio de la Combe tividad se destinan 42 000 f cos: el de la desgracia cue: con un total de 12.500.

Del tercer tipo de premios pueden citarse cifras. Se trat de personas que en ciudade del recorrido trazan una línes anuncian que conceden ciet cantidad al corredor que la pe primero. El total que represes ta se eleva a grandes sumas.

PERIODICOS

con poco uso y en varios **u** maños, SE VENDEN

Informes: Guillermo Topham, Dr. 🖝 mez Ulla, 1

Orange

Auténtico jugo de narar

Rincón de Humor

NOTICIAS

-¿Qué novedades trae hoy el periódico?

-Que la merluza ha subido.

-Te pregunto qué novedades trae el periódico.

RESTAURANTE

El marido, harto ya de desorden en la hora de las comidas, decide ponerse un poco terrible.

–¿Está la comida? -No-dice la mujer.

--- Adiós.

–¿Dónde vas?

A comer al restaurantel

Espérate cinco minutos, hombre.

¿Y en cinco minutos tendrás la comida?

-No. En cinco minutos estaré dispuesta para bajar contigo al restaurante.

CARO

En ei bar dice el cliente!

-Estoy conforme con pagar el vaso, puesto que lo he roto; pero me pide usted un precio exageradisimo.

Repare el señor que se trataba de un vaso irrompible. C U B A

Marial Hay que pagar nna factural Saca dos prisione-(Por Galindo, de «Ya»)
GALANTERIA ros de la cueva!

Un señor llega con enorme retraso a la reunión a la

que ha sido invitado.

-¡Oh! -le dice la dueña de la casa -. Llega usted tardisi-

mo; ya se han ido todas las mujeres guapas que había.
—Señora—responde galantemente el invitado—, yo no he venido por ver a las mujeres guapas, sino por verla a usted.

INGENUA

La joven enamorada y adinerada discute con su papá.

-Consentiré-dice éste-en que te cases con ese joven, pero no hasta después de que haya pagado sus deudas.

-¡Oh papá! No desconfíes así Precisamente me ha asegurado con toda formalidad que en cuanto nos casemos, paga.

PUEDE SER

El alcalde felicita al más anciano de la localidad, que acaba de cumplir cien años:

-Espero—le dice—venir dentro de diez años para feleci-

tarle a usted por los ciento diez

-¿Por qué no? Parece usted tener muy buena salud—di ce el anciano.

(DE FAMA *MUNDIAL*)

De interés para los armadores de buques de Lanzarote

Prolongue la duración del motor de su buque y obtenga el máximo rendimiento con un aceite de calidad

DUCKHAMS «NOL» MOTOR OIL DE INGLATERRA

Tiene a su disposición este famoso lubrificante, en bidones grandes y pequeños, en el Depósito de Efectos Navales de don Hermenegildo Duarte. - Puerto Naos

INFORMACION INTERNACIONAL

PORTUGAL

Futbolistas detenidos por actividades políticas

jo la acusación de llevar a cabo actividades comunistas, cuatro futbolistas procedentes de provincias africanas de Pertugal que estaban contratados por equipos de fútbol lusitanor, segun revela el Secretario Nacional de Información.

Los cuatro jugadores fueron detenidos en Colmbra y se sabe que in-tentaban salir de Portugal y marchar mo ciub.

LISBOA.-Han sido detenidos, ba- a Checoslovaquia-conforme ha agregado un representante de dicho Se-cretario cficial.

Los cuatro africar os arrestados son

Josquin Santana Dos Santos, dei Benfica Cluby; Daniel Julio Chipenda,del «Acacémica de Coimbra Club»; Anodim Teixeira Palega, del «Urido de Coimbra Club. y Augusto Germa-no de Araujo, también de este mis-

FRANCIA

Una misteriosa nube azul produce daños en las cosechas

PAU. . Los egricultores seña- | nube. lan que una misteriosa nube gión de Lacq.

"Es como si nos encontráseazul sulfurosa ha sido la causa mos en pleno otoño, ha decla de los graves daños que han rado un agricultor. Y añadió: sufrido las cosechas de la re- (Todas nuestras cosechas han quedado destruidas». A gunos Informaron los agricultores agricultores creen, por otra que las hojas de la patata, re parte, que los destrozos pueden molacha, uva y diversos árbo. haber sido motivados por fuges les frutales se secaron y caye de gas del depósito de la región ron, al parecer, por causa de la de Lacq.

ESPAÑA

Televisión en Galicia

MADRID. - En el monte Pe Kw. de potencia que se espera drosa, en las cercanías de Santiago de Compostela, van muy adelantadas las obras de la ins talación de la nueva emisora drosa la antena y la emisora. de televisión española, de 60

que dé pronto servicio a Galicia.

Ya han llegado al monte Pe-

«AMERICA

COMPAÑIA GENERAL DE CAPITALIZACION, S. A. Plaza de Cánovas, 4, - MADRID MES DE JUNIO DE 1.961

X S CH - P S J - B D O - CH M JCIF - LRS - nCG - UGI

Capitales bagados por amortización hasta fecha: 21.875 915
LA PRIMERA QUE HA PRACTICADO EN ESPAÑA
EL AHORRO POR CAPITALIZACION CON SOR (EO (Aprobado por la Dirección General de Seguros y Ahorro con fecha de 3 agosto de 1919 y 10 de marzo de 1951).

A LOS FUMADORES

Debido a la muy favorable demanda de las nuevas labores «Cumbre» (EXTRA CON FILTRO MAGICO Y EXTRA LARGO sin filtro), éstas llegaron a escasear en plaza. Comunicamos a la distinguida clientela de Lanzarote que han recibido nuevas remesas los siguientes establecimientos de Arrecife: Estancos 'Suárez' y 'La Defensa, Bazar Victoria' y almacenes de ultromarinos Hermanos Guerra y Domingo Pérez García.

Un consejo: PRUEBELOS, después, usted decidirá

(Recientemente ampliado, reformado y modernizado)

El local más atractivo, acogedor y alegre de la ciudad BEBIDAS-REFRESCOS-VINOS SELECTOS DEL PAIS-CERVEZA HELADA-APERITIVOS,

con variadas tapas frescas de pescados, carnes y embutidos Especialidad en MERIENDAS — CHURRERIA

Arrecife de Lanzarote

solar de 290 metros cuadra dos, en calle Blas Cabrere (La Vega). Informes, Domingo Abreut Morales

Leòn y Castillo, 1

Telèfono, 69

No es un producto más...

RENTASOL

RENTA... MAS Y LAVA MEJOR

SEÑORA, ya tiene un detergente para todas las limpiezas de su casa

RENTASOL

Protege sus manos, mima su ropa, inmejorable para la limpieza de lozas, crista-

les, suelos y demás objetos de su hogar

BOMBA! en su contenido, abundantes premios en metálico.

RENTASOL es un producto QUIMICAMP.

Usando RENTASOL economiza.

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

NOTICIARIO BREVE

El pintor Pérez O iva a la

Gomera

Por circunstancias de orden profedonal ha marchado a San Sebistfán donal ha marchado a San Sebistfán donal ha Gomera, donde fij ∷á su residenda, el pintor lanzaroteño Luís Pérez O.iva.

Pérez Oliva había realizado últimamente importantes trab≥jos pictóri-cos sobre motivos de Lanzarote, estan-🗪 en posesión de algunos premios inmi · es

Deseamos al joven pintor de Arrecite toda clase de éxitos y triunfos en a hermana isla de la Gomera.

Baile de los 'Chalanistas' en el Casino

El sábado y domingo se ha celebraco en el Casino de esta capital el tra-cional baile de los "Chalanistas", erganizado por los estudiantes uni-ersitarios de la isla. Fue elegida Rei-•a de las Fiestas la seficrita Isabe! Ramirez Fajardo, y Reina de la Socie-dad la seño:ita Ana Maria Blancas Seárez, que representará al Casino en próxima elección de "Miss Lanzaro-

La festividad del Patrono de la Isla

Con toda solemnidad y esplendor se han celebrado en Femés los cultos religiosos de dicados al patrono de Lanzaro. te San Marcial de Rubicón. Tanto a la función como a la procesión del Santo, acudieron numerosisimos fieles de la ida para tes mmoniar así su fervor y devoción.

El hecho de haber sido día festivo en toda la isla facilitó el raslado de peregrinos al santua no de Femés.

Se alquila

formes, Riego, núm. 5

SUCESOS

Herido grave al recibir dos puñaladas

Cuando en unión de varios amigos se hallaban temando copas en una cantina de Tinajo los vecinos del cita do pueblo Eduardo Aguiar (abrera e Isidoro Cabrera Tijera este último in-vitó al primero a salir a la calle, en donde tuvo unas palabras con Eduardo, acometiéndole después con un arma blanca, y produciéndole dos heri-das en la región torácica izquierda El joven agredido fué conducido con to da urgencia al Hospital Insular, desde donde ha sido evacuado a Las Palmas ante la gravedad de las lesiones

El "trowler" "Guimerá" abordado por un pesquero portugués

El pesquero portugués "liha do San-ta Lucia" abordo por la amura de proa al "trowler" con base en Sevilla 'Guimerá", ocasionándole una grave averia, cuando ambos navegaban en las proximidades de la vecina costa africana. Reparada ésta, el barco español continuó la navegación por sus propios medios. Con este son tres los abordajes de perqueros españoles por "trowlers" portugueses, durante los últimos meses. Los otros dos fueron los siguientes: El "Lha do San Vicente" al velero lanzarrteño "Islote dal Francés", y el "Ilha do Mahio", al también velero de Lanzarote "Luz Major", registrandos en esta último rina", registrándose en este último tres mueitos.

Conteniendo una importante cantidad de dinero, ha sido hallada en el Mercado por un guardia. Está a disposición de su dueño en el Cuartelillo de la Policía Municipal

CERVEZA ''SAN MIGUEL'' De fama mundial

Se vende

casa con llave en mano en Aqui lino Fernández, 3. Informes Almacenes el Barato

ULTIMA HORA

Intensa ola de calor ocasiona nuevos daños en el calamitoso año agrícola

Desde las primeras horas del domingo, la isla ha sido azotada por una intensa ola de calor, con masas de aire seco procedentes del desierto sahárico. En el observatorio meteorológico de Guacimeta se registró una temperatura máxima de 37 grados; en el de los Estancos (Fuerteventura) de 38, y en el de Los Rodeos (Tenerife) de 40.

Hasta el momento de redactar esta noticia i o conocemos datos concretos sobre los daños producidos a los cultivos agricolas, pero, suponemos habrán sido importantes especialmente en las plantaciones de vid, rematándose así este calamitose año para nuestros labradores y campesinos.

#1 Gobernador civil ha inaugurado diversas obras con motivo del 25 aniversario del Alzamiento Nacional

Esta tarde regresará a Las Palmas

En la tarde del domingo llegó a nuestra ciudad, por vía aérea, el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento don Antonio Avendaño Porrúa.

Durante su estancia en la isla, el señor Avendaño Porrúa inauguró diversas obras de interés social, con motivo del 25 aniversario del Alzamiento Nacional. En nuestra próxima edición ofreceremos una amplia referencia sobre el particular.

Nuestra primera autoridad civil provincial regresará esta tarde

a Las Palmas en el avión de Iberia.

LA VIDA EN EL PUERTO



El "Condecister" ha descargado 33.000 toneladas de agua potable

- Próxima llegada de una importante partida de sulfato amónico alemán.
 - Numerosos barcos a tomar hielo.

El buque tanque «Condecister», ha de trabajo) a razón de tres expediciorendido su vísje rúmero 30 (5 meses

Cine "DIAZ PEREZ"

Peliculas que se proyectarán en

la presente semana Martes: ¡Atención! De nusvo en esta pantalla el dinámico Eddie Constan-tine. ¡Acción! ¡Acción! Es la formula de es e film policizco y es-

pectacular. Vd. se divertirá como nunca viendo

EDDIE EN ACCION

No es una película más; es.. un Eddie Constantine. Espionaje, ganster en acción y... Eddie "el hombre que pegaba demasiado" en sa mejor actuación

(Autorizada mayores)
Formidable estrero Por primera vez ha sido llevada a la pantalla la irmor, tal música del maestro Serrar o en una de las zarzuelas más honita del teatro

LOS CLAVELES

La mejor música del maestro Serrano evocada en una p lícula llera de gracia, realismo y emoción, con gran reparto: I ilian de Celis, Conchita Bautista. José Campos y los ases de

la gracia Zori. Santos v Codeso (Todos los públicos)

(Un título sin designar todavía)

[Colosal y grandioso estrent | Una obra maestra que sobrecoge, maravi-lla y asombra Una impresionante historia de amor y violencia en la sobre cogedora inmensidad del gran Norte Blanco. En un mundo fascinente, tan alegre como cruel y tan ingenuo como violento, dos personajes inclvida-

bles viven su original historia de

LOS DIENTES DEL DIABLO TECHNIRAMA TECHNICOLOR

En la cima del mundo, dorde la roche dure seis meses, dos personajes inolvidables harán que esta nelícula quede grahada para siempre en su memoria Genialmente interpretada

por Anthony Quinn y Yok) Tani (Autorizada mavores)

DETECTIVE.

Próximamente: « E.L. BARRIO motor marino 24 H. P. seminue-FRENTE A MI» v . PETER VOS vo, facilidades de pago. Informes, en esta Redacción.

BARCOS DE LA PENINSULA En les ú timos quince dias nos han

nes semenales. En cada una de ellas ha transportado desde Las Palmes-1.13) tors., que hacen un total de 33 900 en el referido período de tiem-

do El Condecister continuará efec-

tuando estos despiazamientos a Airecife, pero ahora más espaciadamente.

Gracias pues a la valiosa aporta-ción estatal que se logró debido a las eficaces gestiones realizadas en Ma-

deld por nuestras primeras autorida-des provinciales e insulares y a la ejemplar actitud de la Junta de Obras

del Fuerto de Las Palmas, Lanzarote

ha podido ir combatiendo con eficacia,

de momento, los efectos de la aguda

y prolongada sequia registrada en los

En los pióximos cías es esperado

en este puerto un buque mercarte es-pañol, posib emente de la Naviera Aznar, que conducirá en viaje directo de la Península una partida de 600 toneladas de sulfato aménico, desti-

nados a nuestros agricuitores

dos ú timos años.

visitado numerosos buques pesqueros con base en la Peninsula, en su mayoria para aprovisionarse de hielo. He aqui la relación de estos barcos: «Loaqui la relación de estos barcos: «Loyola», «García Espin», «Castillo de
doña Blanca», «Cristo del Puente»,
«Pepica Chorri'a», «Viera Manzanarez», «Francisco Crespe», «Marnja Soledad», «Seis Hermanas», «Rey de los
Niños», "Luis Dorlete", "Juen José
Mut", "Paco Carratalá", "Niño de la
Huerta", "Pedro Carpio", "García y
Agulló", "Relámpago", y "Susana".

SE VENDE

casa, llave en mano, en calle Blas Cabrera (La Vego). In-formes: Rofael / cuña en Blas Cabrera (com :rcio)

LOS REPORTAJES DE HOY

Desarrollo e incidencias de la regata internacional de San Ginés

noble afan deportivo, viviendo hombres a esforzarse en el horas de intensa emoción tanto achique. por las noches como por el día, izando o arriando velas, cazando escolas, brazas o burdas, o quizás reparando gravosas ave. quince se hicieron a la mar las regata de San Ginés entre los millas de mar abierto en pleno dura e important de España.

una reunión de tripulantes de los tres yates participantes, a la Marina, senor Mestres, Coman dante del Aljibe «A.4», señor Benjumea de Medina, presidente del club organizador y otros directivos y náuticos, que cambiaron impresiones sobre la gran competición y brindaron por el éxito de la misma Una vez finalizada la reunión previa, se dio la salida a los barcos desde el muelle de Santa Catalina, con viento fuerza tres de nordeste. Numerosos fueron los aficionados que despidieron a los balandristas que participaregata de San Ginés.

En los primeros momentos de la competición el «Aldabe» se adelanta en la navegación a un largo hasta la bocana del puerto, pero al cazar escotas y comenzar la ceñida, el «Tirma» la pasa por sotavento y va aumentando ventajas hasta la caída de la tarde, andando muy bien aunque sin cenir en demasia, mientras la Balandra de Aviación, se rezaga bastante. Hacia las seis de la tarde el viento cambia de dirección de nordeste al norte, y es cuando el «Al metros hora, pero las tripula- Islas.

(Crónica de nuestro colabo- ciones se defienden bien y narador, VENTURA QUEVEDO) vegan con todo el trapo izado Siempre nos han entusiasma- sin grandes dificultades, a exde las grandes regatas de Cru- cepción del «Tirma», que co-cero, en la que los náuticos de mienza a hacer mucha agua safían a la mar y el viento en por su roda, obligando a sus

Al amanecer el «Tirma» recala a una milla a barlovento de Tostón, teniendo que realizar rfas. Pues bien, el pasado dia una bordada de unos cuarenta y cinco minutos, para poder deembarcaciones «Aldabe», «Tir jar bien a sotavento las bajas man y Bilandra de Aviación, del Norte de Fuerteventura y para competir en la tradicional prose, uir su navegación en bolina hacia punta Papagayo de Puertos de La Luz y Arcecife de Lanzarote. El viento va aumen-Lanzarote, ciento treinta y cinco tando paulatinamente y la mar se arbola haciendo gravosa la Atlantico que la hacen sin du- situación del viejo balandro da alguna la competición más . Tirma, que navega ahora con tres fajas de rizos y el foque A las doce de la mañina del roto cerca del puno de pico. día quince se celebró en el Real Dos averias seguidas en la bur Club Naútico de Gran Canaria da de babor obligan a realizar trabajos rápidos pero muy efi caces a sus hombres, que no que asistieron representantes cesan de achicar el barco hasta del Exemo señor Vicealmirante la llegada al puerto de Arrecife, de la Base Naval de Canarias, donde recala hacia las cinco y así como el señor Jerez Veguero media de la tarde, después de segundo Comandante Militar de una travesia que según los mismos tripulantes ha sido la más dura de cuantas han participado. El tiempo invertido por ell ·Tirma, veinte y siete horas, podemos decir que es bastante bueno teniendo en cuenta las averías por las que atravesó.

Sin embargo, ei «Aldabe», barco bien preparado no tuvo tan mala travesia, realizando a las dos y treinta de la tarde, sus hombres una regata perfecta, que aunque no consiguieron la victoria, no desmerece en nada con el «Tirma» que al fin y al cabo es un balandro de más camino El tiempo del «Aldabe». ban en la onceava edición de la tampoco fue malo, ya que cu brir la distancia en treinta horas es de por sí un gran mérito, teniendo en cuenta que la navegación fue toda de bolina.

Respecto a la Balandra de Aviación, diremos que fue muy bien tripulada, pero en realidad nada menos que el «Tirma» y ·Aldabe , mctivo por lo que tardó cuarenta horas en arribar al puerto lanzaroteño de Arre-

Una vez en Lanzarote nues tros náuticos fueron esp'éndidamente agasajados por las au dabe, que navegaba a barlo- toridades de aquella Isla, Casivento cae definitivamente a la no de Arrecife y Club de Snipes, popa del «Tirma». Durante la realiznádose varios actos que noche el viento alcanza una sirvieron para unir aún más a los tado. FACILIDADES DE PAGO. fuerza de treinta y cinco kiló- aficionados náuticos de ambas

FACTORIAS POTABILIZADORAS

rador, FAUSTINO RAMIREZ unos gastos enormes de mante BARRETO)

cuadrados de la uperficie te findice eper capitas mayor cel den a la parte ocupada por el el petróleo que explotan empremar, Estas aguas contienen un sas anglo americanas que p-78 por 100 de sales (que varían, gan el 50 por 100 de utilidades teniendo la máxima salinidad el al sultanato. En estos días, pre-Mar Rojo y la minima el Mar cisamente, el Irak reclama sas Blanco), entre 'ellas la sal co- derechos sobre Kuwait, con mún (cloruro sódico), que le vistas a su anexión, maniobre comunica el sabor salado, y di- que no ven con buenos ojos los versas sales de magnesio que países árabes colindantes. le dan el amargo. La composición de estas aguas, en su esta- si'o paladar para la degus . do natural imposibilitan al hom- ción del agua. En Madrid, :: bre su consumo, por lo cual vaso de agua fresca es difi .- éste ha iuchado siempre por mente cambiable por otra beshallar un medio práctico, lo más da refrescante, ¡Qué no daste económico po ible, para pota- Lanzarote por poseerla! bilizarla.

LA GRAN ESTACION DE TE-XAS

Un millón doscientos cincuen ta mil dolares ha costado una factoria de Freeport (Texas), la cual desalará tres miliones se. talar algunas semejantes en los lugares áridos, beneficiando a metros. los agricultores de las zonas desérticas y semidesérticas, pairrigación.

de las Antillas holandesas, al sos continentes, agotariar. norte de Venezuela) donde exis desecando, el mar. Una serie de te una de las refinerias de pe- fenomenos atmosféricos devucitróleo más importantes del ve al mar la casi totalidad de mundo, traído en bruto de Ma- las aguas extraídas, quedando racaibo (Venezuela), se convier- el resto infiitrado en las capas ten diez toneladas de agua de terrestres, pudiendo ser recupe-mar diariamente. La Factoria rados igualmente. lleva dos años en funcionamien-

TREINTA MILLONES DE DO LARES PARA POTABILIZAR AGUA EN KUWAIT

En el Sultanato de Kuwiit (o Koweit, o Kueit, o como vosotros, amigos lectores, gusteis). al sur del Irán, de unos 22 720 kitómetros cuadrados y una pob'ación de u os 220 000 habi tantes, hay una fin'astica factoría potabilizadora que costó

varios muebles, tresillo bar despacho completo. Buen es-Informes, Cienfuegos, 8

(Crónica de nuestro colabo- treinta millones de dólares, com nimiento. Hemos de adverte De los 510 100 800 kilometros que este pequeño rais tiene d

He poseido siempre un exque

Un amigo mio, sabedor de ma condición isleña, me referia hace unos días, pesimista:

-Estamos en una de las épocas glaciales. El intervalo ce retroceso de las capas de hiclo de que gozamos hoy, en ua tecientos cincuenta mil litros tiempo situadas por debajo del diarios. Hispanoamérica ha fi paralelo 40, volverán, apodejado sus ojos en esta empresa, rándose de tenta agua en sus considerando la utilidad de ins- bloques helados, que el nível de las aguas bajará unos cincuenta

Pues hien: ni esos cincuenta metros hipotéticos que no verera emprender vastas obras de mos nosotros, ni una red de plantas de transformación colc-En Aruba (una de las islas cadas en el litoral de los diver-

> Lanzarote desea agua; es su problema. «ANTENA» siempre capta (haciendo honor a su nombre) el lugar donde se indaga, se inicia o se consuma ua algo relacionado con este prob'ema, dando así un paso de acercamiento, en su esperanza. al logro de su propia pianta de transformación, colocándose asi en la lista anteriormente citada, para satisfacción general. Madrid, 1 de Julio de 1961.

Se vende

coche «Ford» 8 H. P. recién reparado, FACILIDADES DE PAGO. Informes en Garcia Escàmez, 21 - Arrecife

Irange Auténtico jugo de naranj**o**

EN BREVE



radida en la cama, entre la vida y la muerte, la profesora «terrible» explicó a la ciudad su mejor lección.

TROPICAL»

''ATLANTI

Martes, 7.30 y 10.30

Lo más divertido que se ha hecho en Francia desde que se inventó el champán.

EL EMBRUJO DE PARIS

TECHNIRAMA. TECHNICOLOR Por Anita Ekberg y Bob Hope. El hu-mor americano y la gracia europea en un sensacional mano a mano, arbitrado por dos mujeres que quitan el hipo (Autorizada mayores)

Miércoles 7.30 y 10.30

EL RUISENOR DE LAS CUMBRES

EASTMANCOLOR Por JOSELITO. Una pelícu'a inolvidable, por sus canciones, su elegia, su emoción, su ternura y su drametismo Jueves, 7.30 y 10.30
Estreno de la gran comedia

LA VIDA PARISIEN **FASTMANCOLOR**

Por Claudine Dupuis y Jean Tissier.

de amor. . dos clases de música, que les proporcionarán dos ho as de agradeble distracción.

(Autorizada mayores)

Esté atento a nuestras carteleras

Sábado, a las 7.30 y 10.30 La superproducción "Metro Gold-wyn Mayer"

MISTERIO EN EL BARCO PERDIDO

CINEMASCOPE - METROCOLOR Por Gary Cooper y Charlton Heston.

Un hombre luchó por hundirle, otro luchó por salvarle. Dos locos balan-ceándose entre la vida y la muerte descubren el extraño secreto del "Mary Deare"

(Todos los públicos)

Pronto: Sensacional estreno

"SALOMON Y LA REINA DE SABA" por Yul Brynner y Gina Lollobrigida

ispana de Trevisión Compañia Capitalizadora,SA.

Fundada en 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42

(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA) -

Capital: Ptas. 5.000.000.00 Reservas al 31 diciembre de 1959: Ptas. 249.048.465,07

TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 30 de Junio último

NGT

VAA KWZ

VBG

TCO

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 42 490.000°CC pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

CRISTAL 0ZA

En Hermanos Zerolo, 1

más extensa variedad de artículos para regalos, 300 MODELOS DISTINTOS de LAMPARAS, recién reidas. Artículos para todos los gustos a muy bajos precios. Vea nuestra exposición diaria y lo penprobará DESDE el día 1.º al día 5 de AGOSTO, GRAN SALDO de todo el plástico existente, de flortificiales, objetos de aluminio y juegos incompletos de vojillas, cristalería, loza y otros muchos artículos a precio de ganga

🖣 partir del día 18 de Julio el horario que regirá en este comercio será de 8 de la mañana a 8 de la noche, sin interrupción

PEPSI - COLA: La bebida de la cordialidad.

DROPER: Durazno, piña, zumos naturales.

BAYA BAYA: Jugo de naranja. Precio popular.

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Arrojó en el cubo de la basura un paquete que contenía 24.000 pesetas

de Legarés, número 14.

La perjudicada comunicó lo resultado sucedido a la Policia, que está! nero.

Para ello han sido interroga- riódico.

MADRID .- Veinticuatro milidas varias personas. Las basupesetas, fruto de un largo aho- reras que recogen diariamente rro, fueron tiradas, en un des- los cubos de basura de la citacuido, al cubo de la basura en da finca no han visto ningún casa de doña Carlota Carpio paquete que les hiciera sospe-Chavarignac, que nene su do cha que contuviese dinero. Se micilio en la calle de Marqués ha buscado en el lugar donde se tiran las basuras sin ningún

Doña Carlota tenía el dinero realizando gestiones para tra- en billetes de 1.000 pesetas en tar de dar con alguna pista que una bolsa de las que se utilizan permita la recuperación del di- en Galerías Preciados, envuelto después en un papel de pe-l

Buena cacería del duque de Edimburgo

burgo ha cobrado siete osos lohe Langenburg, posee cerca salvajes en una cacería realiza- de Heidelberg. da en la finca que su hermana,

BONN.-El duque de Edim- la condesa Margarita de Hohen

rarmacia

(Frente a la estación de gasolina Disa) Abierta al público desde el pasado 13 de Junio LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

García Escàmez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Hariz - Garganta - Cidos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García lisámez, 12

Arrecife de Lanzarota

Autorrecambios

Señores especialistas en motocicletas, cambien motores "AILLERE" usados por un

Les ofrecemosuna buena gama de los famosos motores «VILLERS» que se adaptan a muchas motocicletas en servicio. Motores de 96, 197 y 250 c. c.

Motores «VILLERS» de varios tipos. industriales

También hay en existencia las insuperables Baterías « L U C A S » Distribuidor: Autorrecambios, Fajardo, 11. Arrecife

Disfrute del Verano

Adquiriendo tiendas de campaña, bolsas hinchables (paletas, remos y velas), flotadores, asientos sombrillas, mochilas, colchonetas, sacos para dormir, hamacas y toda clase de materiales plegatorios. Intormes OSCAR ANTONIO CABRERA PINTO. Teléfono, 346

INSUPERABLE

El retresco más popular: Baya - Baya

VARIANDO EL TEMA

NOTAS DE MI BLOC

Por GUILLERMO TOPHA

¡No tanto, don Enrique!

El diario «Ya» publica a toda plana una crónica firmade Enrique Monsaive, bajo el siguiente título: «Trasmediter: el renueva y moderniza su flota». Uno de los capitulos dice textemente: «MAS SERVICIOS Y PRECIOS MAS ECONOMICO (esto lo ponen con mayúscula y todo) son el resumen más ex to bajo el punto de vista de los intereses del público en el 4 transcurrido. De Barcelona a Guinea, pasando por las islas 🛭 leares, las costas de España, el norte de Africa y el archip: go de las Canarias, el pahellon de Transmediteriánea, ondes: en los 42 buques que componen su flota (suponemos que e: flamante lote de BUQUES entraran también los «Gome «Lanzarote», etc.), ha sido una garantía de seguridad, DE GULARIDAD, DE RAPIDEZ Y DE ECONOMIA».

¡Con que ya lo saben ustedes, lo dice don Enrique y... b: .

Salvavidas y todo

Y ya que hoy hablamos de Trasmediteriánea digamos 🕶 el correillo que condujo al director general de Navegación ves limpito que daba gusto. A Las Palmas ilegó a las 8 de la m. t na (¡qué mosca le picaria!) y en Arrecife ya estaba atrace: las 4 de la tarde. (El del viernes siguiente, como «compensacio» llegó, nada más ni nada menos, que con tres horas de retras.

Nos aseguran que en el susodicho dia no se despacharo: I lletes de cubierta, que el barco andaba que era un primo:. 3 venía provisto de amplios toldos, blancos como la nieve v : cientes como el sol, y hasta que repartieron salvavidas a try moche. En una palabra, que no faltó sino que a cada vie; le dieran una tacita de chocolate con churros. ¡Qué pena que viaje siempre en los correillos el director General de Nave ción!

"ANTENA" en el Canadá

U+ señor de Arrecife envía «ANTENA» cada martes : hijo suyo que estudia en Granada. Al aludido estudiante > prendió grandemente que el último número no le llegara na pasadas varias semanas. Cuando ya habia perdido las espezas de leer el periódico, hete aquí que un buen dia se plante la pensión un cartero granadino entregando a su destina el ejemplar extraviado. En el papel envolvente figuraba u.: = tasellos de Correos en donde se leia Otawa Canadá».

Total, que... Itodo es posible en Granadal

Un poco más de tormalidad, bañistas Varios propietarios de basquillos, lanchas y yeles de re : que fondean habituaimente frente al muelle de la Pescoder :. quejan, con sobrada razón, de que algunos bañistas (hen: niños y hasta señoritas) juegan con sus embarcaciones e ::

se tratara del pito de un sereno, subiéndose a ellas, revira: las, ensuciándolas, y hasta, a veces, haciendolas perder su eau bos o remos. Nos parece muy bien que esos humbres, nin. señoritas se bañen si ese en su deseo, pero siempre respete.

como está mandado, la propiedad ajena.

Las batatas a... ¡8'50! Así, como suena. En Lanzarole, batatas a 850 pescias in y eso, cuando se consiguen. ¿Razones? Claras y contunder la sequia. Muy lamentable para los consumidores (jqué insi: 1 un sancocho sin batatas!) pero muy explicable. ¡Nos imak: mos la cara que pondrán los lectores lanzaroteños de ANT NA. que lleven muchos años residiendo fuera de la isla, cuan lean esta noticial

Y ya que hablamos de precies, digemos también que de el 1 de Julio, la leche se viene vendiendo en Arrecife a 9;

tas litro. ¡Dios nos libre que este año no llueval

De interés para los tuncionarios públicos Y como todo no va a ser malas noticias, digamos ahora? tulo de rumor que el próximo 18 de Julio, y en conmemorad del 25 aniversar o del Alzamiento Nacional, los funcionarios p blicos cobrarán otra paga extraordinaria Repetimos que só.o trata de un simple rumor, cuya veracidad tendremos ocasica comprobar en breve Y por hoy, nada más

Arrecife, Julio de 1961

Cerveza «San Miguel»